



中々の好き嫌いさんで、前クラスでは頑なにご飯(米)しか口にしないこともしばしばだった2歳児クラスの男の子。野菜なんでもってのほか。その彼の前に、4月進級早まきゅうりの和え物登場。しかし新しい環境・関係への変化は、これまでのこだわりを掛け替えるチャンスとなることも。新担任が早速勝負をしかけます。「〇〇君のきゅうり食べるところ見てみたいな。」話しかけながら目の前できゅうりを細かくし、ご飯にひとかけ乗せました。さあ、これまでは食べずに済ませてきた彼、とたんに泣きべそスタンバイ。しかしそこをすかさず制止、「泣かなくていいよ」「これだけでいいから」笑顔で迫ります。早くも勝負あり。泣いたりごねたりの選択肢は消失し、見事にパクリ。次はすかさず褒めます「すごい!!」。この進め方、手際やタイミングに職員の勤どころの良さが光ります。進級時の新旧担当間引継ぎはもちろん、これまでの合同保育時の様子などからその子の発達や性質をしっかりつかんでおき、自身のパーソナリティを活かして関わっていく。保育士の専門性ここにありです。そしてこの先、互いの関わりが積み重なり関係性が進展するにつれ、子どもの側に「この先生を喜ばせたい」との思いも大きくなり、そうなるとうに「じりつ(自律+自立)」に向けての“しつけ”も進展していきます。

ところでこのエピソード。私が知ったのは、職員室での現担任と前担任の、それはそれは楽しそうなやり取りから。このようなやり取り、いわゆる「ほうれんそう(報告・連絡・相談)」とは違いますが意義深いもの。子どもを真ん中に、周辺が有機的につながっていくことで、子どもの育ちはより豊かになっていくと考えます。

園長 山崎 深

2023年度キリスト教保育

年主題『ともにつむぎだす～希望の中で～』

乳児月主題 『どれどれ』『動き出す』

- ・自分の周りに目が向いて関わろうとする
- ・自然の音や色に気づいて触れていく

幼児月主題 『心地よく』

- ・新しい環境や関りに安心し、いろいろなことをやってみる
- ・自然の中で心を開放し、心地よさを感じながら動き出す

5月の聖句 主にあって両親にしたがいなさい

讃美歌 ♪いつもやさしく♪

1. いつもやさしくわたくしを
あいしてくださるおかあさま
2. いつもいろいろわたくしを
おしえてくださるおかあさま
3. いつもおこころよろこばす
よいこになりますおかあさま

5月の行事予定

日	曜日	行 事
8	月	絵本・雑費・身体測定
9.23.30	火	体育指導(幼児)
12	金	誕生日会
13.20.27	土	親子交流会
24.25	水・木	※ホーム遠足(幼児)
17	水	非常時訓練(地震)
10.21	水・日	園庭開放

※ホーム遠足につきましては後日詳細をお知らせします。



新しいお友だち♪

たんぽぽぐみ

すずらんぐみ

よろしくね♪



山保の保育を紹介します

遊びが中心の保育です♪



山崎保育園が目指す子どもの姿は

たくましく輝いている子ども

心の明るい個性豊かな子ども

創造的に生きる子ども

友だちを大切にする子ども

です



島本の緑あふれる自然豊かな環境に抱えられ、毎日を目いっぱい遊ぶことで、「からだ」と「あたま」と「こころ」が力強く、豊かに育ちます。



子ども自身が「感じ」「考え」「行動する」ことをしっかりサポートし、「生きる力」を育てます。

乳児組(0.1.2歳児)は、一人ひとりの生活のリズムや個々の発達を大切にするために『育児担当制保育』を取り入れています。特定の保育士との愛着関係が生まれ、安心して生活できるように努めています。



幼児組(3.4.5歳児)は、3学年混合のクラスをホームとして過ごす『異年齢保育』に取り組んでいます。日々の生活を通して異年齢児がふれあい、育ちあい、ゆたかな心をはぐくむ保育です。



お便り等への写真掲載について

当園のホームページ(ブログ)や園だよりなどで普段の保育の様子を掲載します。掲載が不可の方は、主任の遠藤までお知らせください。

今回、HPに年長さんのサクランゴ収穫の様子がアップされています。ぜひご覧ください♪



者、第三者委員相談窓口を設置しております。今後も保護者からのご意見(要望含む)やご相談に適切に対応できるように体制を整えて、よりよい保育園づくりに努めていきます。

『なんでもBOX』
玄関に設置しています。



緊急一斉メール配信について

緊急時等のお知らせは『はいチーズシステム』より送信します。登録がまだの方は、ご確認くださいませようお願いいたします。

★5/8にテストメールを送信します。登録ができない、メールが届かない方はお申し出ください。

責任者 園長・山崎深

受付者 主任・遠藤悦子

第三者委員 濱田悌氏・河本弘美氏

2022年度「ゆりの会」様より5万円分の『絵本』のご寄付と、2022年度卒園記念品として『絵画』2点をいただきました。ご報告させていただきます。

ありがとうございました

